

令和5年度 第7回(9月)名張市教育委員会会議録

1. 開催場所	名張市役所3階 教育委員会室
2. 開催日時	令和5年9月25日(月) 午後 4時00分 開始 午後 4時20分 終了
3. 出席者	西山嘉一教育長、藤本幸生委員、川原尚子委員、辻愛委員、井内孝徳委員
4. 欠席者	なし
5. 事務局	鷺阪文宣教育次長、金森國康教育総務室長、山口敦司市民スポーツ室長、山村和久教育総務室教育総務係長(書記) (以下、議事録中は役職名は省略。)
6. 事項	下記のとおり

(教育長) 令和5年度の第7回目の臨時教育委員会を開催させていただきます。昨日、今日とめっきり涼しくなってきた、秋らしくなってきたなと思わせていただきます。学校も、2学期をスタートさせていただいて約1ヶ月が経ったわけでございます。コロナであったり、インフルエンザであったりと危惧していたところもあるわけですが、何とか学級閉鎖もない状況で今進めさせていただいております。ただ、学校によりましては、ある程度の子どもたちの感染状況ということも見受けられます。9月の行事も無事ここまで行わせていただいたということで、熱中症も心配していたんですけども、なんとか体調不良ということも無いなかで、また、救急搬送等の報告も無いなかで進めさせていただいております。これから先、修学旅行とか、体育祭、運動会も予定されている学校もございますので、そういったところも見守っていきたくて考えているところでございます。そうしましたら、議事の方に入ります前に、本日の会議の公開についてお諮りをさせていただきます。本日の会議の事項中、協議(1) 令和5年度名張市スポーツ大賞表彰に関する審査についてにつきましては、名張市教育委員会会議規則第8条の規定によりまして、非公開とすることを提案いたしますが、委員の皆様におかれましてはご異議ございませんか。

(委員) はい。ございません。

(教育長) はい。ありがとうございます。ご異議がないようでございますので、この案件については非公開として、本日の会議を進行することといたします。

1 協議

(1) 令和5年度 名張市スポーツ大賞表彰に関する審査について【非公開】

2 その他

(教育長) そうしましたら、その他の項では今日は特にございません。定例委員会等の日程について事務局の方からよろしくお願ひします。

・定例教育委員会の日程について

決定	10月 4日(水)	午前10時～	庁議室
予定	11月 2日(木)	午後 2時～	庁議室

(教育長) 委員様におかれましては、ご予定をいただけたらというふうに思っておりますのでよろしく申し上げます。

(委員) すいません、一点質問をしてもよいでしょうか。

(教育長) はい、どうぞ。

(委員) 今日の議事とは関係ないのですが、現在、学級閉鎖とかという状況について、もしあるようでしたら、どれぐらいの、どういう状況か教えていただけますか。

(教育長) 今もって学級閉鎖はありません。コロナもインフルエンザもございません。けれども、各校でやっぱり少し出ている状況です。

(委員) はい。わかりました。

(教育長) インフルエンザも心配していたんですけども。今、東京ではインフルエンザ発症状況が高いと言っていますけれども、そこまでは名張市内では無い状況です。どちらかということ、コロナがやっぱり数名出たりしていますので、場合によってはこれから先、学級閉鎖に入るところもあるかもわかりません。先生方も少し出ている状況もあります。以上です。

(委員) はい。ありがとうございます。

(委員) 私も一点。最後、全然違うことで確認ですけど、10月4日の定例教育委員会は10時から、これ何時で終わるんですか。

(教育長) だいたい12時です。

(委員) とりあえずはこれぐらいですよ。1時間30分から2時間。

(委員) 当然12時には終わるということで。次の仕事の予約を入れたいので、あんまり大幅に伸びるようなことはなかなか困るので、12時には終わっていただきたい。11月の2時からというのも4時に終わりと。

(教育長) 4時、そうですね、1時間30分から2時間なので。

(委員) ただ、申し訳ないですが、終わりは切って欲しいです。もう民間で当たり前のことなので。次の仕事の予約も入れたいと。会議というのはその時間に終わるとというのが基本なので、それも1回、今の時点ではいいんですけど、終わりの時間は切って欲しいなという意見はあります。

(事務局) 議題、多分量に応じてということなんで。

(委員) 決められた時間はそうですね。

(事務局) 長くても2時間ぐらいで終わりたいと思いますので。

(委員) 終わりだけはきっちり。

(委員) それに関わって。時間のお話が出ましたけども、前回はそうだったんですけども、1年間の総括とか、1年間の結果であったりとか、ビジョンの見直しであったりとか、話し合いに時間のかかる議題を同じ日に審議するというのは、3年目で初めてでした。今までは、会議に一つずつという形で配置していただいていたと思います。そのあたりについ

ては、うまいことバランスを考えていただきたい。どうしても出さないといけないとか、審議が必要であれば仕方がないですけども、そうなるとうちでも時間も必要になってくるし、時間を気にしすぎて慎重に審議ができないというのも、これまた課題が残ると思います。質問が多くなって迷惑をかけてしまうと申し訳ないですし、そのあたり、一つ一つの配置にさせていただくとか、ずらしていただけたらありがたい。できるものならば。同じ日に二つ重なるというのは、ちょっと大変かと思しますので、よろしくをお願いします。

(教育長) はい。ありがとうございます。ご意見をいただきましたので、また議事進行にご協力の方いただければというふうに思いますので、よろしくをお願いします。他にないようでしたら、これにて令和5年度第7回の臨時教育委員会の方を閉じさせていただきます。ありがとうございました。

(委員) ありがとうございます。